

Brucelosis

La brucelosis melintesis es la más frecuente en todo el mundo

Por Johanna Rodríguez

Según el Dr. Isidro Zavala, fundador de la Asociación Panamericana de Infectología, la brucelosis humana, la cual es adquirida generalmente “por el consumo de leche sin pasteurizar”, tiene alta incidencia en varias zonas de México: Coahuila, Chihuahua, Nuevo León, Guanajuato, Jalisco y Michoacán.

Para combatir esta enfermedad endémica, el Dr. Zavala recomienda optimizar los diagnósticos, los cuales pueden ser realizados a partir de la realización de hemocultivos, mielocultivos, cultivos de tejidos y de material de absceso, así como por serología.

El fundador de la Asociación Panamericana de Infectología, acotó que actualmente no se acepta o recomienda el uso de un sólo antibiótico, debido a los niveles de recaída y la poca efectividad del tratamiento. Las combinaciones de medicamentos más frecuentes son: Doxiciclina y Rifampicina; Doxiciclina y Estreptomi y Tetraciclina y Estreptomi.

El ponente mexicano recalcó la importancia de considerar cuatro factores a la hora de aplicar el tratamiento: Conocer el sitio de la infección, el agente etiológico, el antibiótico a utilizar y el modo de acción.

Por otra parte, indicó que generalmente tanto la sintomatología como el tratamiento son iguales en niños y adultos.